

De López y la "violencia de género" en contra de él

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 26-8-2023 11:08:04

“Ni en un tango de Gardel . . .”

Está dura la sangría,
pues, once mujeres al día
son asesinadas, a diario,
en México está el calvario.

Para dicho ser tan bello
la impunidad es el sello
y López se queja, al punto,
de un ataque presunto.

Sobre él y su “investidura”,
dice el patán caradura
y la realidad retuerce
que sobre de él se ejerce.

Violencia de género, mas,
en mentir es contumaz
de una ignorancia supina,
su incultura no escatima.

Nos salió chillón el peje
que las lágrimas despeje,
violencia de género, en sí,
bajo el rojo carmesí.

Del crimen la impone un hombre,
de esto nadie se asombre,
por dominio o por poder
para a una dama joder.

O López pone pretexto
o está cambiando de sexo,
es broma, aunque está probado
se hace víctima el malvado.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 09 de agosto del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)